

## **Diesmal machen wir es richtig!**

Ein pornographisches Dauerfeuer aus Laser, Ultraschall und einem Satelliten isolierte schon.

Ich zog mich danach am liebsten zurück, wollte allein sein.

Es sexualisierte fast jeden Kontakt und sogar viele Wahrnehmungen.

So lebte ich am Rhein.

In Berlin hatten sie M. , nach Trunkenheit und anderen Krankheiten, einen Hauch frischwärts aufgebaut.

Mich bearbeiteten sie in Berlin mit Infrachall,

schwächten so meine Geistesgegenwart, fand ich.

M. engte Räume ein, für mich in der Wohnung- und ich konnte ihr nicht entweichen,

wie üblich.

Ich machte eine gewaltversprechende Körpersprache.

Hinterher übte ich den Diskurs mit ihr-

auch KGB-abhängige Menschen tragen ein menschliches Antlitz-

und sie gab mir Raum.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)